



あかまつ

令和5年度

第9号

令和5年6月2日

《学校教育目標》 夢に向かって 本気で チャレンジ! 笑顔の花さく 南っ子

1・2年生 横沢公園へレッツゴー 5月30日(火)

雨天のため1日順延しましたが、1・2年生が生活科の学習で横沢公園に出かけました。

広い公園にみんな大喜び。徒歩の疲れも関係なく、虫取りをしたり、遊具で思いっきり楽しんだりしました。その中で2年生は、お兄さん・お姉さんとして1年生に優しく接してくれて、ぐっと成長を感じました。1年生は、徒歩での移動をみんな頑張り、元気いっぱい思い出を話してくれました。

第2弾のモリボの里フィールドワーク(6/21)も今から楽しみです。



3年生 大曲へレッツゴー 5月31日(水)



校外へ出かけ、「地域のひと・もの・こと」から学ぶ学習が本格化してきています。31日(水)は3年生が「FM はなび」や「ペアーレ」「大曲駅」「姫神公園」を見学してきました。姫神公園では大曲が一望できる場所から土地利用の仕方について確かめたり、公共施設の場所や働きについて学習を深めたりしてきました。FM はなびやペアーレなどは、初めて足を踏み入れるという子どもも多かったようです。「話を聞くだけ」よりは、「実際に目の当たりにする」「地域の方から話を聞く」「体験する」ことで確実に記憶されていきます。

5年生 分校へレッツゴー 田植え体験 6月1日(木)

太田分校のご協力をいただき、1日(木)には5年生が田植え学習を行いました。太田分校の生徒さんが南小の子どもたちに教えてくださいました。何しろ先日の「全校田植え競技会」で競い合った面々ですので、教え方も分かりやすく、子どもたちも交流しやすかったようです。

秋には稲刈りも行われる予定ですが、この交流学习を通じて、農作業の大切さや大変さ、秋田の食文化の豊かさなどを学んでほしいと思います。



6月に入りました

6月に入りました。本格的な夏を目前にして、学校の内外の木々の葉も緑が増し、勢いのある成長が感じられます。5月は日によっては25度を超え汗ばむ日もありました。一方で雨の日もありますので、熱中症対策とともに雨の備えが必要な季節になりました。

6月は学校にとっての充実期です。地域の方をお招きする学習や校外での学習が本格化します。「学び」は「わからなさ」から始まります。すぐには解けない課題に挑み、時間をかけて次第に分かってくる。そのとき「学べた!」と思えるのだと思います。その過程では先生や仲間のお話をよく聴きます。よく聴いたときは、聴いたことと自分の考えが頭の中で出会います。同じだなあとか、ちょっと違うぞとか思うようになります。そうやって気付いたことを人に伝える、またその人が話してくれる、そういう言葉の行き来が「対話」につながり、「深い学び」となっていきます。「互いに響き合う」6月でありたいと思います。学校だからこそできる学びです。

さて、6月は衣替えの時期です。時折肌寒い日もありますので、天気や気候に合った服装での登校をお願いします。熱中症対策に水筒や汗ふき用のタオルの準備もお願いいたします。

